



www.mg.co.id

Barca Pinjam De Jong dari Sevilla

BARCELONA (IM) - Barcelona mendatangkan Luuk de Jong dari Sevilla dengan status pinjaman. Penyerang asal Belanda itu mengklaim bahwa dirinya adalah tipe pemain yang diinginkan Ronald Koeman. Blaugrana meminjam De Jong setelah melepas Antoine Griezmann ke Atletico Madrid pada tenggat akhir bursa transfer musim panas. De Jong berada di Camp Nou sampai 30 Juni 2022.

De Jong sebelumnya tidak punya catatan gol bagus saat bersama Sevilla. Dari 94 laga, striker berusia 31 tahun itu cuma mengemas 19 gol dan ada lima assist. "Pesan (dari Koeman) jelas, dia menginginkan tipe striker lain dan itulah mengapa saya pikir saya cocok di tim. Saya sudah membuktikan kualitas saya di level tertinggi," kata De Jong seperti dikutip dari Marca.

De Jong sebelumnya bisa langsung membuat debut di Barcelona dengan melawan Sevilla akhir pekan ini. Namun, hal tersebut tidak mungkin lagi terjadi karena pertandingan ditunda akibat terganggunya jadwal kualifikasi Piala Dunia 2022 di zona CONMEBOL.

Penundaan laga di La Liga juga memberi keuntungan untuk De Jong. Mantan pemain PSV Eindhoven itu jadi bisa memulihkan diri secara total.

Ia kemungkinan membuat debut di matchday

pertama Grup E Liga Champions, Rabu (15/9) dinihari WIB. Barcelona menjamu Bayern Munich di Camp Nou.

"Saya merasa sangat baik, saya mengalami cedera lutut dan selama dua atau tiga minggu sekarang saya telah bekerja dengan tim secara baik. Saya merasa fit dan siap. Saya tidak tahu apa rencananya untuk pertandingan berikutnya, tetapi saya berharap untuk pulih dan siap untuk itu. Saya pikir saya adalah tipe pemain yang dicari Koeman," ujarnya.

De Jong bersatu dengan Memphis Depay. "Saya memiliki hubungan yang sangat baik dengannya (Memphis), saya mengenalnya sejak di PSV (Eindhoven) dan kami bermain bersama dengan baik," kata De Jong. ● vit



LUUK DE JONG
Pemain Baru Barcelona

Ini Ambisi Ronaldo Bersama MU

MANCHESTER (IM) - Cristiano Ronaldo sangat berambisi membawa Manchester United (MU) juara lagi. Hal itu juga jadi alasan dirinya pulang ke Old Trafford.

Penyerang 36 tahun itu balik ke Manchester United musim panas ini, diboyong dengan nilai 15 juta Euro dari Juventus dan dikontrak dua tahun, dengan opsi perpanjangan satu tahun. "Inilah sebab saya ada di sini. Saya bukan di sini untuk berlibur. Masa sebelumnya berjalan bagus, memenangi hal-hal penting dan saya mengenalkan seragam ini bertahun-tahun lalu," kata Ronaldo dikutip Sky Sports.

Ronaldo nampaknya percaya diri bisa membawa MU kembali ke jalur juara. "Setan Merah" belum lagi memenangi Premier League sejak ditinggalkan Sir Alex Ferguson pada 2013 silam. MU juga masih mengincar gelar pertama bersama Ole Gunnar Solskjaer. Trofi terakhir yang didapatkan MU diraih pada 2017 silam di bawah Jose Mourinho.

"Saya di sini untuk menang lagi. Saya mampu, saya dan rekan-rekan setim saya. Saya siap untuk memulai. Ini kesempatan bagus buat saya, buat supporter, buat klub, untuk maju satu langkah ke depan. Saya siap dan saya rasa saya akan men-

jadi hal besar dalam 3-4 tahun ke depan," ujarnya.

Ronaldo berpeluang menjalani debut keduanya bersama Manchester United di Old Trafford takkala melawan Newcastle United, Sabtu (11/9) malam WIB. Aksi Ronaldo pasti sudah ditunggu para pendukung MU terkait laga nanti, MU begitu tangguh saat menjamu Newcastle. Dalam 36 laga kandang, ada 26 kemenangan dan 9 hasil imbang yang digapai oleh Setan Merah. Kekalahan terakhir MU dari Newcastle ditelan pada Desember 2013, saat masih di latih David Moyes. ● vit



CRISTIANO RONALDO
Pemain MU



Aksi Lionel Messi (no 10) saat Argentina berhadapan dengan Bolivia.

Argentina Terlalu Tangguh Bagi Bolivia

Lionel Messi kini menjadi pencetak gol terbanyak (79) di level timnas seantero Amerika Selatan, melewati rekor Pele, sang pencetak 77 gol bersama Brasil yang bertahan selama 50 tahun.

BUENOS AIRES (IM) - Argentina sukses menaklukkan Bolivia 3-0 pada laga Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL, di Estadio Antonio Vespucio Libert, Jumat (10/9) pagi WIB. Lionel Messi menjadi bintang dengan memborong semua gol.

Pada menit ke-14, menerima umpan Leandro Paredes, Messi menggocek satu pemain Bolivia kemudian melepaskan tembakan jarak jauh yang bersarang di pojok kiri gawang kiper Carlos Lampe.

Argentina sempat bikin gol di menit ke-27. Crossing Angel Di Maria dari sisi kanan disambut Lautaro Martinez dan sontekannya berhasil menjebol gawang Bolivia, namun wasit

menganulirnya karena pemain Inter Milan itu lebih dulu terjebak offside.

Pada babak kedua, Argentina kembali mendominasi laga. Messi sukses menggandakan keunggulan Argentina di menit ke-65. Penyerang 34 tahun itu bekerja sama dengan Martinez melakukan umpan satu-dua yang mengelabui enam pemain Bolivia, dan diakhiri dengan sepakan terukur yang menaklukkan Lampe untuk kedua kalinya.

La Pulga sempat mencetak gol di menit ke-74 tapi dinulir karena sudah berada dalam posisi offside. Namun di menit ke-89, sepakan jarak jauh Paredes berhasil ditepis Lampe, namun Messi berhasil

menyambar bola muntah dan menendang bola masuk ke gawang Bolivia.

Messi pun mencatat rekor baru, menjadi pencetak gol terbanyak di level timnas seantero Amerika Selatan. Ia melewati catatan gol Pele, sang pencetak 77 gol bersama Brasil dan rekor itu bertahan selama 50 tahun.

Messi kini sudah melewatkan 79 gol yang diraihnya dalam 153 penampilan untuk Argentina sejak menjalani debut pada 2005. "Saya tadi sangat gugup, saya sangat ingin menikmatinya. Saya sudah menunggu lama untuk hal ini, saya mengajarnya dan memimpikannya. Ini adalah sebuah momen yang unik untuk bagaimana hal itu bisa terjadi, setelah menunggu sangat lama," kata Messi di Reuters.

Mematahkan rekor gol Pele menambah manis musim panas Messi. Sebelumnya, Messi berhasil mengangkat trofi pertamanya bersama Argentina saat menjuarai Copa America 2021.

Setelah pertandingan melawan Bolivia, Messi menari bersama rekan-rekan setimnya dan memamerkan trofi juara Copa America kepada 21.000 supporter yang memadati stadion. "Tidak ada cara yang lebih baik untuk melakukannya daripada berada di sini. Ibuku ada di sini, saudara-saudaraku ada di bangku penonton. Mereka sudah sangat menderita dan mereka di sini merayakan titel juara ini. Saya sangat gembira," ungkap Messi.

Aksi Messi dipuji oleh pelatih Albiceleste, Lionel Scaloni. Ia menegaskan sang pemain sudah biasa menjadi pembeda. "Saya mengarahkan versi ini dan yang lain sebagai kolaborasi. Saya juga melihatnya sebagai penonton. Dan dia selalu menjadi pemain yang menjadi pembeda. Apa yang terjadi, bahwa kemenangan ini memperjelas semuanya. Messi sudah menjadi idola untuk mereka, untuk fans, membayangkan sekarang bahwa Copa America bisa dimenangi," kata Scaloni di La Nacion.

Hanya Scaloni tetap wanti-wanti Argentina tak boleh terlarut dalam euforia kemenangan. "Saya menegaskan pada apa yang saya bilang sebelumnya: kebahagiaan berlangsung sampai konferensi ini selesai, lalu anda harus berpikir pada apa yang akan datang, di laga-laga selanjutnya," kata Scaloni.

Hasil ini membuat Argentina menempati posisi kedua klasemen zona CONMEBOL dengan 18 poin dari 8 laga, tepat di bawah Brasil. Sementara Bolivia menempati urutan sembilan dengan baru mengemas 6 poin dari 9 laga.

Brasil sukses mengalahkan Peru, 2-0, dalam laga Arena Pernambuco, Jumat (10/9/2021) pagi WIB. Brasil menang lewat gol Everton Ribeiro dan Neymar.

Hasil laga lainnya di zona ini adalah Paraguay vs Venezuela 2-1, Uruguay vs Ekuador 1-0 dan Kolombia vs Chile 2-1. Di bawah Argentina ada Uruguay (15), Ekuador (13), Kolombia (13) dan Paraguay (11). ● vit

Chelsea Kejar Kemenangan ke-600

LONDON (IM) - Chelsea berhadapan dengan Aston Villa pada lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Stamford Bridge, Sabtu (11/9) malam WIB. The Blues menatap kemenangan ke-600.

Kedua tim sama-sama memetik hasil imbang di pertandingan terakhirnya, di mana Chelsea bermain seri 1-1 dengan Liverpool, sedangkan Villa juga meraih skor serupa saat menjamu tim promosi Brentford. Di atas kertas, Chelsea dijagokan keluar sebagai pemenang. Akan tetapi, pertandingan berpotensi menjadi tricky karena rekor Si Biru tak cukup meyakinkan dalam empat pertemuan terakhir dalam dua tahun.

Dua kemenangan, satu kekalahan, dan sekali hasil imbang menjadi head to head Chelsea vs Aston Villa. Chelsea juga tidak mampu mengalahkan lawannya itu di sepanjang musim lalu usai seri 1-1 di kandang sendiri dan tumbang 1-2 di Villa Park.

Chelsea tentu saja mem-

buru kemenangan demi menjaga posisinya di papan atas klasemen. Selain itu tim London Barat ini dinanti sebuah torehan seandainya bisa mengalahkan Aston Villa.

Opta mencatat, Chelsea sudah mengoleksi 599 kemenangan di Premier League (seri 274, kalah 244). Chelsea akan menjadi tim kedua yang mencapai 600 kemenangan di kompetisi ini setelah Manchester United dengan 689 kemenangan. Untuk meraih angka penuh melawan Aston Villa, Chelsea akan mengandalkan Romelu Lukaku. Eks striker Manchester United itu akan membawa ketajamannya ke Chelsea setelah mengemas tiga gol dalam dua pertandingan Belgia di laga internasional lalu.

Lukaku sendiri telah mencetak

satu gol dalam dua penampilannya untuk Chelsea sejak dibeli dari Inter Milan. Kini, Lukaku menatap gol perdana di Stamford Bridge melawan Aston Villa. Sanggupkah Lukaku membawa kemenangan bagi timnya? Patut ditunggu. ● vdp



ROMELU LUKAKU
Pemain Chelsea

Inter Miliki Mental Pemenang

MILAN (IM) - Inter Milan memulai persaingan di Serie A 2021/2022 dengan oke. Bek Inter Milan, Matteo Darmian mengatakan, mental pemenang sudah terbentuk di skuad Nerazzurri. Inter merupakan juara Liga Italia 2021/2022 di bawah komando pelatih Antonio Conte. Namun selepas mengakhiri puasa gelar scudetto satu dekade untuk Inter, Conte pergi.

Selain itu Achraf Hakimi dan Romelu Lukaku juga keluar dari kota Milan karena klub membutuhkan suntikan dana. Hal tersebut sempat muncul kecamasan bahwa Inter tidak mampu mempertahankan gelar juara. Di bawah kendali Simone Inzaghi, Inter memulai start dengan baik. Ia Benemata menyapu bersih dua laga awal dengan mencetak gol tujuh kali dan kebobolan cuma sekali.

Matteo Darmian menilai, mental pemenang sudah terbentuk di timnya. Inzaghi pun tak kesulitan melanjutkan pekerjaan yang ditinggalkan Conte dengan menambahkan ide-idenya. "Kami ingin memulai dengan cara terbaik, meskipun banyak perubahan. Kami telah menciptakan

grup yang solid dan mentalitas pemenang. Inzaghi telah membawa ide-idenya, melanjutkan pekerjaan Conte. Kami mencoba mempraktikkan apa yang dia katakan kepada kami. Lapangan akan mengatakan jika kami adalah favorit untuk memenangkan liga, kami hanya bisa bekerja dan memikirkan diri kami sendiri," kata Darmian kepada Sky Sport Italia.

Klub memang membayangi Edin Dzeko dari AS Roma sebagai pengganti Lukaku, yang menjadi mesin gol musim lalu. Striker berusia 35 tahun itu sejauh ini mengemas satu gol dan satu assist di liga.

"Dzeko dan Lukaku adalah pemain yang berbeda, tetapi mereka berdua sangat kuat. Saya yakin Edin akan membantu kami musim ini dengan mencetak banyak gol," kata pemain yang pernah membela Manchester United itu. ● vdp



MATTEO DARMIAN
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Abunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA